

Medien-Info

20.05.2022

Sparkasse: SB-Filiale am Hansaplatz – Neues SB-Angebot an der Weststraße

Ahlen. Ab dem 1. Juli 2022 führt die Sparkasse Münsterland Ost ihren Standort „Ahlen Hansaplatz“ als Selbstbedienungsfiliale weiter. Für die persönliche Beratung stehen den Kundinnen und Kunden auch künftig die vertrauten Beraterinnen und Berater als Ansprechpartnerinnen und -partner zur Verfügung, die ab Juli in der nahegelegenen Sparkassen-Hauptstelle an der Moltkestraße eingesetzt werden. Hintergrund der Veränderung sei die mittlerweile nur noch selten nachgefragte persönliche Beratung am Standort Hansaplatz, so die Sparkasse. Dagegen werde das Selbstbedienungsangebot sehr gut genutzt. Daher bleibe das umfangreiche SB-Angebot weiterhin vor Ort.

Zudem kehrt ein Selbstbedienungsangebot an die Weststraße zurück: Unweit des früheren Standortes wird die Sparkasse an der Weststraße 116 eine neue Selbstbedienungsfiliale eröffnen. Startschuss für das neue Service-Angebot wird voraussichtlich Mitte des Jahres sein. Die Sparkasse reagiert damit nach eigenen Angaben einerseits auf die Wünsche insbesondere älterer Kundinnen und Kunden und verweist zudem auf einen erwarteten Anstieg des Servicebedarfs mit Entstehung des Baugebiets Handkamp. In der neuen SB-Filiale stehen den Kundinnen und Kunden des Kreditinstituts dann auf etwa 40 Quadratmetern in einem ehemaligen und jetzt modernisierten Ladenlokal ein Geldautomat für Ein- und Auszahlungen sowie ein Selbstbedienungsterminal für Überweisungen und Kontoausdrucke zur Verfügung.